学校だより





鞍岡小学校 文責:宮本 一郎 令和6年9月2日

御声援、御支援ありがとうございました!

8月25日(日) に実施された火伏 地蔵祭「鼓笛パレ ード」に参加しま した。たくさんの 声援と拍手、御花



をいただき、誠にありがとうございました。 さて、二学期は、早速、運動会が予定され ています。まずは、運動会に向けて、しっか りがんばっていきたいと思います。また、 秋は、鞍岡の美しい紅葉も楽しみです。充 実の秋になるようにしっかりと取り組んで いきたいと思います。二学期も皆様の御支 援の程をよろしくお願いいたします。

『「奉仕作業」ありがとうございました!

8月18日(日)に第2回「奉仕作業」 &「鞍岡クリーンアップ大作戦」を行いました。暑い中でしたが、今回も保護者や職員だけでなく、「お助け隊」や「鞍岡大好き女子会」の皆様、その他地域の皆様にもご協力いただいいて、学校中をきれいにすることができました。皆様、本当にありがとうございました。









「がんばる二学期」

4年 白瀧湊都



ぼくの一学期は「あきらめな いでがんばったらできるようになる」という ことがわかった一学期でした。できるように なったことは三つあります。

一つ目は、鉄ぼうで前回りができるように なりました。昼休みに先生と練習をしまし た。何度も何度も練習しました。できた時に は、運動場がさかさまに見えました。

二つ目は、G じゅぎょうで、発表がたくさんできました。思ったことや考えたことをみんなに伝えることができるようになりました。

三つ目は、意味調べの辞書をひくのが速くなりました。毎日、こつぐんの宿題で辞書をひいて意味調べをしているからだと思います。意味調べをすると、いろいろな言葉がわかります。

この三つのことをとおして、どんなことで もあきらめずにがんばれば、できるようにな るということがわかりました。

しかし、一学期にもう少しがんばりたかったこともあります。それは、漢字をおぼえて書くことです。二学期は、漢字をていねいに書いて、四年生で習う漢字をたくさん覚えて使えるようになりたいです。漢字五十問テストで百点をとりたいです。そのために、漢字ノートに練習したり、辞書で調べたり、習った漢字はどんどん使ったりしたいです。

二学期もがんばります。

8月18日(日)に「全校レクレーション」を実施しました!



8月18日(日)の奉仕作業後に、全校レクレーションを実施しました。バーベキュー、スイカ割り、フロアーカーリングなどを行いました。また、学校運営協議会の大鶴高樹さん、杉田英治さんにご尽力いただき、ソーメン流しも行いました。夏休みのよい思い出をつくることができました。参加された皆様、お疲れ様でした。









団長決定!運動会の結団式を行いました!

赤団団長『秋本凛湊さん』、白団団長『興梠瑠音くん』。結団式を行い、団長の紹介と共に赤団と白団が決まりました。今年の運動会は、この二人の団長を中心にしながら、一致団結して盛り上げていってほしいと思います。まだまだ暑い中、運動会の練習も始まります。みんなの力で運動会を成功させましょう。







- 9月13日(金)運動会予行練習
- 9月19日(木)振替休業日(9/21・土曜日の分)
- 9月20日(金)運動会前日準備
- 9月21日(土) 秋季大運動会
- 10月7日(月) 振替休業日(10/12・土曜日の分)
- 10月12日(土) 五ヶ瀬町オープンスクール
- 10月29日 (火) 五ヶ瀬町教育文化祭

